

10. Internationales Erzählfest in der Metropolregion Rhein-Neckar „Die Welt erzählt“ vom 10.-17. September 2023: „Geschichten verbinden“

Geschichten verbinden, so lautete das Motto des ersten Erzählfestes. Dieses Motto stellen wir für das 10. Internationale Erzählfest erneut in den Mittelpunkt, denn es ist aktueller denn je. In Geschichten und mit besonderen Formaten begeben wir uns auf die Suche, wie Zusammenleben in Frieden gelingen kann. Es findet vom 10. bis 17. September 2023 an verschiedenen Orten der Metropolregion statt.

Menschen lieben Geschichten: ob klein oder groß, jung oder alt, von hier oder dort. Das Erzählen führt Menschen zusammen, baut Brücken, schafft Gemeinschaft, eröffnet Perspektiven - gerade in diesen Zeiten besonders wichtig.

Internationale Erzählkünstlerinnen und -künstler gehen mit ihren Zuhörern*innen auf Erzählwanderung, besuchen Kinder in Kindertagesstätten und Grundschulen und schlagen ihr rotes Erzählzelt an vielen Orten auf.

Als langjähriger Hauptsponsor engagiert sich wieder die BASF SE für das einzigartige Erzählevent, auch unterstützt von der Heinrich Pesch Stiftung.

Die „Offensive Bildung“ – Partnerschaftlich für frühe Bildung

Mit ihrem langjährigen Engagement zeigt die BASF SE, wie sich ein Unternehmen gemeinsam mit Kooperationspartnern dafür einsetzt, Kindern und Jugendlichen in der Metropolregion Rhein-Neckar gleiche Chancen auf Bildung zu ermöglichen. Gerade in den ersten Lebensjahren werden die Grundlagen für späteres Lernen gelegt. Frühe Förderung hat daher eine besondere Bedeutung für die Entwicklung eines Kindes und dessen lebenslanges Lernen. In „Offensive Bildung“ engagieren sich seit 2005 Wirtschaft, Spitzenverbände, Träger von Kindertagesstätten, Schulen, Wissenschaft und Fachpraxis gemeinsam für Bildung in den Kitas und Grundschulen der Region. Schirmherrin der „Offensive Bildung“ ist die Deutsche UNESCO-Kommission.

Eines der Projekte ist die „Erzählwerkstatt“ mit dem Themenschwerpunkt Sprachförderung und Förderung interkultureller Begegnungen und Erzählkulturen. Das lebendige Erzählen von Geschichten aus verschiedenen Kulturkreisen im Erzählzelt fasziniert Kinder und hilft ihnen, ihre eigene Kultur und fremde Kulturen besser zu verstehen.

Weitere Informationen auf der Website www.die-welt-erzaehlt.de und www.offensive-bildung.de .